

SANTIAGO

Como una hermosa posibilidad de reencuentro después de muchos años, calificaron los actores originales de la obra "La Negra Ester", que se remontará con el elenco original en la Terraza Casapolián del cerro Santa Lucía, a partir del próximo jueves 27. Así lo manifestaron ayer los actores en una conferencia en la terraza Casapolián del cerro Santa Lucía.

Cuando se propuso la idea de reunir a los actores, todos -incluyendo a los músicos de la Regia Orquesta, dirigida por Cuti Asteguerro- aceptaron gustosamente y sólo Alejandro Ramos estaría ausente por encontrarse en Francia.

La experiencia de reestrenar no sólo les trae recuerdos de los inicios de cada uno como actores y de lo que para ellos significa la obra, sino también, es un gran acto de amor para quién es el director de esta obra, Andrés Pérez, el que se encuentra afectado de neumonía.

Para Boris Quercia, recordado intérprete del Tío Roberto, "el reunirse, no ha sido una experiencia traumática, ya que siempre nos hemos estado encontrando en diversas obras, poco a poco el cuerpo se ha ido acomodando de los movimientos que hacíamos y aunque sea una circunstancia triste la que nos junta, queremos revertirla haciendo un acto de alegría, de amor por Andrés".

Comenta además, que "lo importante va a ser es espíritu que tengamos y no las comparaciones entre la que su estrenó hace 13 años y la que se va a presentar".

Ambos dejaron de actuar en este clásico del teatro en 1995

LA NEGRA ESTER y "su" Roberto, juntos otra vez

Boris Quercia (Tío Roberto):

"Es sumamente difícil (volver a interpretarlo), es un arduo trabajo, pero siento que poniendo el corazón en el escenario, podemos revivir el espíritu de la obra".



Juntos como en los inicios de "La Negra Ester", Boris Quercia y Rosa Ramírez, para muchos una pareja actuarial inolvidable.

En cuanto al hecho de volver a interpretar al "Tío Roberto", afirma que "es sumamente difícil, es un arduo trabajo, pero siento que poniendo el corazón en el escenario, podemos revivir el espíritu de la obra".

Rosa Ramírez, la famosa intérprete de la "Negra Ester", asegura que volver a interpretar la obra con Quercia y el elenco original es, "indudablemente un encanto muy hermoso, un cariño y una admiración muy especial por todos ellos".

Agrega que "sin duda, los Robertos que siguieron, son todos muy hermosos y con ellos siempre estamos pensando en el trabajo que se hizo cuando estrenamos y es eso lo que tratamos de conservar siempre", señaló.

Las funciones serán los días 27, 28 y 29 de diciembre a las 21:00 horas, en la terraza Casapolián del Santa Lucía y los precios fluctúan entre los \$ 8.000 y \$ 6.000.

LA SALUD DEL DIRECTOR ANDRÉS PÉREZ

Al consultársele a la actriz Rosa Ramírez, ex esposa del director de este exitoso montaje, por el estado en el que se encuentra Pérez, afirma que "se está recuperando, él siente el cariño de nosotros y del público, que ha sido realmente maravilloso, y es eso lo que le está dando la fortaleza necesaria para salir adelante".

La Negra Ester y "su" Roberto, juntos otra vez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Negra Ester y "su" Roberto, juntos otra vez [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa